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会 議 録 

１ 会議名 

 第７回柿崎区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴諮問事項（公開） 

①柿崎農業構造改善センターの廃止について 

⑵協議事項（公開） 

①柿崎区地域協議会視察研修について 

⑶報告事項（公開） 

①地域の交通を考える会からの報告 

②市からの報告 

・柿崎区の小中学校のエアコンの設置状況について 

  ・第１２回えちご・くびき野１００ｋｍマラソンの中止に至る経緯について 

⑷その他（公開） 

 ・第８回柿崎区地域協議会の開催について 

３ 開催日時 

平成３０年１０月１６日（火）午後６時から６時３０分まで 

４ 開催場所 

柿崎コミュニティプラザ ３０５～３０７会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略)  

・委  員：小出優子（会長）、金子正一（副会長）、 清美、太田健一、片

桐充、加藤滿、佐藤健、白井一夫、武田正教、榆井隆子、引間孝

史、 、渡邉征雄 
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・事 務 局：柿崎区総合事務所 佐藤誠司次長、風巻雅人総務・地域振興グルー

プ長、山田幸江産業グループ長、島岡聡市民生活・福祉グループ

長、平野真教育・文化グループ長、江村秀幸農政班長、唐澤幸代

地域振興班長、髙野美希主事(以下グループ長はＧ長と表記)  

      農村振興課 桐木茂課長、内山公治管理係長 

８ 発言の内容（要旨） 

【佐藤次長】 

・会議（地域協議会）の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第１項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明 

【小出会長】 

・会長挨拶 

・会議録署名委員に 井委員を指名 

 

【小出会長】 

諮問事項１に入る。 

柿崎農業構造改善センターの廃止について、資料Ｎｏ.１のとおり諮問が届

いている。風巻総務・地域振興Ｇ長が諮問理由を読み上げる。 

 

【風巻Ｇ長】 

私から説明させていただく。諮問第８０号は柿崎農業構造改善センターの廃止

についてです。 

 

～資料Ｎｏ.１により説明～ 

 

続きまして、内容につきまして農村振興課より説明する。 
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【桐木課長】 

お手元の資料をご覧いただきながら説明しますので、よろしくお願いする。 

 

 ～参考資料により説明～ 

 

【小出会長】 

ただいまの説明について質問や意見はないか。 

 

【小出会長】 

質問や意見はないようなので、採決する。諮問第８０号柿崎農業構造改善セン

ターの廃止について、当協議会として「適当」と認め、市長に答申してよいか。 

 

 (委員より「はい」の声) 

 

【小出会長】 

ありがとうございます。それでは、答申書の作成にあたって「適当」と認める

ことで、私に一任いただき提出することとする。 

 

【小出会長】 

ここで農村振興課の皆さんは退席する。 

では引き続き、（２）協議事項に入る。 

柿崎区地域協議会視察研修について、資料Ｎｏ.２をご覧いただきたい。 

岐阜県関市役所に視察のお願いをしたところ、引き受けていただいたので、行

程表のとおり実施したい。視察先が遠いため、みんなの保育園を考える会の薄波

委員長を中心に、質問事項を事前にまとめていただき、当日説明を受けられるよ

うな形にしたいのでお願いしたい。 

出欠席連絡票を配付してあるので、１０月２５日までに事務局へ提出をお願い

したい。 

（３）報告事項に入る。 

 地域の交通を考える会からの報告、これは資料Ｎｏ.３になるが、 井委員長
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から報告をお願いする。 

【 委員】 

交通を考える会では、移動手段を色々検討してきたが、スクール混乗バス、デ

マンドバス、乗合タクシー、自家用有償旅客運送、タクシー券補助、ということ

で５つの移動手段をまとめている。 

今後、この５つの中からどれがいいのかということを、柿崎区の皆さんに検討

していただいた後に、地域の懇談会を実施し、皆さんから意見を集め、最終的に

地域の交通を考える会の委員会としてまとめ、それを本委員会に提出して皆さん

の意見をいただきながら、最終的に市長に対する意見書という形でまとめたいと

思っている。 

 なお、今年度中２月か３月に懇談会を実施すれば、市長への意見書の提出は４

月あるいは５月になるかと思っている。スケジュールは流動的だが、皆さんから

移動手段の一覧をご覧いただき、積極的に意見をいただき、まとめていきたいと

思っている。 

  

【小出会長】 

  今、報告をいただいたが意見や質問はあるか。 

 

【小出会長】 

 特にないようなので次に移り、市からの報告をお願いする。 

９月の地域協議会で 井委員から質問があった、柿崎区の小中学校のエアコン

設置状況について、平野教育・文化Ｇ長から報告をお願いする。 

 

【平野Ｇ長】 

前回 井委員から質問があった、区内の小中学校のエアコン設置状況について

説明する。 

市内の特別支援学級を含む普通教室のエアコン設置率は、９月末時点で９．

４％である。柿崎区内では設置されていない。エアコンの設置状況は、小中学校

全てにおいて職員室を含め、保健室、パソコン室、図書室に設置している。各学

校について、個別に設置状況は異なっているが、そのような状況である。 
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【小出会長】 

報告をいただいたが質問はあるか。 

 

 

調査ありがとうございました。国で全教室にエアコンを設置するための特別予

算をこれから提出して実施するというニュースが流れてきた。国の予算が県市に

下りてきて、市内小中学校の一般教室にエアコンが普及していくのは、来年度中

は難しいのではないかと思っているが、見通しについてはあるか。 

 

【平野Ｇ長】 

９月市議会の答弁と同じものになるが、本年４月に国の学校環境衛生基準の一

部が改正され、教室の望ましい室温基準が摂氏１７度以上２８度以下に見直され

たことなどを総合的に勘案し、普通教室への冷房設備設置を検討すべく準備を開

始している。 

具体的には、市内７２校６５０を超える普通教室に、どのような優先順位で計

画的に設置していくのか、国の財政支援の規模や内容、導入機種による維持管理

経費など、様々な情報を収集しながら、市の財政状況を勘案し早急に進めていき

たいと考えている。 

 

 

ありがとうございました。 

 

【平野Ｇ長】 

もう一点お願いします。「別紙」と表示している、タイトルが「第１２回えち

ご・くびき野１００ｋｍマラソンの中止に至る経緯」の資料をご覧いただきたい。

経緯について私から概略を簡単に説明する。 

 

 ～別紙資料により説明～ 

 

【小出会長】 
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その他に入る。委員の皆さんから何か発言はあるか。 

 

【佐藤委員】 

 この会議が終わったら、編集委員の会議を１０分ほど行うので残ってほしい。

それと、１００ｋｍマラソンの中止の件について、経費は返金しないことは要綱

に書かれていて当然だが、次回の大会においては予算が余っていると思うが、参

加費が安くなることはないか。教えてほしい。 

 

【平野Ｇ長】 

 大会の前日、しかも前夜祭が終了した後の中止だった。それまでの準備にかか

る費用等は使っている。正式な回答は得ておらず見込みだが、次回も同じような

費用で実施する見込みと思う。 

 

【小出会長】 

ありがとうございました。では、編集委員はこの後１０分ほど集まってほしい

ということである。 

  ほかによろしいか。では、事務局から配布物の説明をお願いする。 

 

【唐澤班長】 

・配布物の説明 

 

【小出会長】 

 ・第８回柿崎区地域協議会の開催について 

日 時：平成３０年１１月２０日（火）午後６時～ 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 305～307 会議室 

・閉会を宣言 

（午後６時３０分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 
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TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

 

mailto:kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp

